



# みどり山 NEWS

## 2024年度 三輪緑山自治会スタート！

さる4月21日、第39回三輪緑山自治会通常総会で新役員が承認されました。前年度会長香田裕子氏をはじめとして、副会長5名、監事1名、地区役員9名が選任され、三輪緑山自治会2024年度新体制がスタートしました。

総会の議事詳細は、別途に配布回覧されます「第39回通常総会報告書」をご覧ください。

(三輪緑山自治会 総務)



## ～2024年度(令和6年)自治会長就任のご挨拶～

会員の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は、三輪緑山自治会へのご支援、ご協力に厚くお礼を申し上げます。

さて、2024年4月21日開催の総会におきまして、新年度体制の役員が選任され、それぞれ就任いたしました。

課題・問題が山積ではありますが、微力ながら役員一同、「住みよい緑山」を目指して尽力して参ります。何卒変わらぬ、ご支援ご厚情を賜りますよう謹んでお願い申し上げます。

先ずは、略式ながら書中をもって、ご挨拶申し上げます。



令和6年4月吉日 三輪緑山自治会 会長 香田裕子

### 新役員

【会長】	全般(涉外)	香田 裕子		
【副会長・監事】	総務・涉外	赤松 洋		
	事業・防災	山田 成英		
	広報・健康福祉	長谷川 崇志		
	会計・環境整備	武田 雅治		
	文化・防犯	竹村 勝		
	監事	佐藤 渉		
【地区役員】	一丁目	根岸 幸宏	和仁 修一	金子 睦子
	二丁目	齋藤 美津弘	東野 奈穂子	峰岡 弘之
	三丁目	川出 恵理	中島 亮子	藤倉 昌子
事務局	水越 紀美子	相澤 千佳	山崎 尚子	

★2024年4月1日、新任の山崎尚子さんが入職されました

廃棄物減量等推進員(ごみ減量サポーター) 香田 裕子 武田 雅治

健康づくり推進員 浦井 祐美子 水越 紀美子

# 「三輪緑山リサイクルの会」資源ごみ回収報告(2023年度)

資源ごみ回収にあたっては日頃よりご協力頂き有難うございます。2023年度(4月～本年3月)の回収結果を報告させていただきます。

「三輪緑山リサイクルの会」が**毎週金曜日の朝、新聞紙、雑誌、段ボール、古布、毛布、アルミ缶の資源ごみを回収**しています。「三輪緑山リサイクルの会」は、**自治会と緑山子ども会**で構成され、町田市の取組み「地域資源回収」の一翼として承認され資源ごみを自主回収しております。



資源ごみの回収によって、町田市からは奨励金を、回収業者からは売却金を受け取り、自治会と緑山子ども会で分配します。緑山子ども会の予算は全てこの分配金で賄われています。町田市から1キロX6円で奨励金を、回収業者に対して新聞は1キロX1円、**アルミ缶は1キロX30円**で売却しております。過去4年間の回収重量および回収金額の推移は下記のとおりです。

回収年度	2020年度	2021年度	2022年度	2023年度
合計重量	246,120 kg	233,910 kg	234,430 kg	229,830 kg
(前年比)	(▲ 4,170 kg)	(▲ 12,210 kg)	(520 kg)	(▲ 4,600 kg)
合計金額	1,667,210 円	1,601,700 円	1,606,230 円	1,560,240 円
(前年比)	(▲ 37,290 円)	(▲ 65,510 円)	(4,530 円)	(▲ 45,990 円)

資源ごみ回収量は年々減少しており、一層のご支援をお願いします。

- 資源ごみ(特にアルミ缶)は、**金曜日ご自宅前で祝日も回収します**
- **新聞紙・雑誌・段ボールは、雨の日も濡れていても回収します**
- **古布や毛布は、雨の日は回収できません**
- スチール缶は回収しません 町田市回収ゴミ集積所に
- 布団は回収しません 町田市粗大ゴミとして収集依頼を



(三輪緑山自治会 会計)

## 今年も米作りが始まります(新ボランティア募集中)



いよいよ5月に入り、種まきに続き、新5年生の参加する田起こしから米作りがスタートします。今年の5年生は全員で75名、昨年よりは少なめですが、元気いっぱい自然の中で大人と一緒に稲刈り目指して頑張ろうと思います。健康のためにやってみようかな?と思ったら自治会事務局へ是非お問い合わせだけでもどうぞ。詳細をご案内します。参加可否は後日連絡で結構です。ところで昨年の我々の里山活動について、東京都から「ふれあい感謝状」として大変立派な楯を頂き(写真)、2月に三輪小学校全校朝礼で受賞式が行われました。またこれを励みに一年間子どもたちとのふれあいを大切に活動していきます。



(三輪小学校 米作りの会)

## 5月、6月の自治会活動について

詳細は「NEWS レター」(回覧)にてお知らせいたします。

## クリーンデー

クリーンデーは、2023年度は年3回、6月、10月、3月の第1日曜日に実施しました。朝1番に最寄りの公園に集合して、空き缶やペットボトル、落ち葉などを可能な範囲で集めて、指定のごみ袋に詰めます。詰め終わったら皆で「お疲れさまでした。」の声掛けで解散です。

2024年度も年3回、同じ月の第1日曜日に実施の予定です。皆様の参加をよろしくお願い申し上げます。

なお、3月3日(日)のクリーンデーは、合計27名の参加をいただきました。

参加の皆様、お疲れさまでした。

(三輪緑山自治会 環境整備)

## 防災コラム②⑦

### — 救援物資の配布 —

従前から「市から救援物資は支給されるのだろうか」と市に問い合わせたら「支給されます」との返事を貰った、と何度か聞きました。

質問した側と答えた側のズレを次のように感じます。

- 質問した側は被災したら(昔の配給のように)「各戸に配布されるのか」と聞いているような気がします。
- 答える側は(要望する人には)「市民はもらうことができます」と答えているような気がします。

救援物資(その後、支援物資)を配布する場所はいくつでも避難施設(三輪小学校)です。行政は、そこまで物資を調達・運搬してくる役目です。配布に当たるのは「市の指定職員・学校教職員・6町内会自治会」で構成される「避難施設運営委員会」です。

それらを貰う側は避難施設に行って要望を伝え(申請して)、物があればそこで配布を受けます。無ければ取り寄せを依頼します。

自治会では発災直後の混乱の中、個々人が(対象物があるかどうか分からない中)足を運ぶのは大変なので、災害対策本部の救援物資調整班が会員の要望を取りまとめて貰いに行く仕組みを考えています。要望の取りまとめ方などはこれからの課題です。また、避難施設運営委員会で配布の細かなルールを定めるのもこれからの課題です。

(自主防災隊長 柏木)

## 三輪小学校新学期スタート、各パトロールについて

令和6年度の三輪小学校の入学式は4月8日(月)に実施され、希望にあふれた82名の新1年生が入学され、同時に新学期も始まりました。

### 【登下校パトロール】

子どもたちの安全を守り、安心して学校に通えるように行われている登下校パトロールは本年度も実施します。

登校パトロール:主に月曜日の朝

下校パトロール:主に水曜日の午後

### 【防犯パトロール】

住宅地内の防犯のため、本年度も実施します。第1と第3土曜日の夜、3つのグループに分かれて、住宅地内を拍子木と声掛けにより巡回します。(雨天中止)19:45自治会集会所1階ホールにお集まりください。お子様同伴の参加も可能です。

### 【防犯カード】

パトロール参加者には「防犯カード」をお渡ししますが、「防犯カード」は普段の散歩・買物・犬の散歩の際にも着用して、町の防犯にご協力をお願いします。

(三輪緑山自治会 防犯)

## J1のゼルビアを応援しよう！ --- 三輪緑山から世界へ ---

## ▽2024年の注目選手

マリノス、グランパス、レイソルなど J1 経験豊富

高いスキルが武器のチャンスメーカー

背番号8 MF 仙頭 啓矢

【プロフィール】

ニックネーム:ケイヤ

出身地:大阪府

生年月日:1994年12月29日

利き足:右

所属チーム歴:FCジョーカーレ→ガンバ大阪門真ジュニア→FCグリーンウェーブU-15→京都橘高→東洋大→京都サンガF.C.→横浜F・マリノス→京都サンガF.C.→サガン鳥栖→名古屋グランパス→柏レイソル

☆メッセージ☆

素晴らしいクラブからオファーをいただけ、そこでプレーできることを誇りに思うとともに、心から感謝しております。FC町田ゼルビアで新たな歴史を刻めるよう、全身全霊でプレーしますので、熱い応援をよろしくお願いいたします。

▽5月・6月のホームゲーム日程(会場:町田 GION スタジアム)

05月03日(金) 15:00 柏レイソル

05月15日(水) 19:00 セレッソ大阪

05月19日(日) 14:00 東京ヴェルディ

06月01日(土) 15:00 アルビレックス新潟

06月22日(土) 15:00 アビスパ福岡

☆今年も無料応援バスが ZIP 様の協力で運行！☆

ホームゲーム時には鈴木商店様(グルメシティ前)より無料バスが運行されています。

こちらは事前申し込み制です。

申込フォームは別途メールでお送りしますので以下にお問い合わせをお願いいたします。

[info@zelvia.co.jp](mailto:info@zelvia.co.jp) (担当:佐藤)



### 編集後記

新たな年度の始まりです。20 数年前は入学式の時に桜が開花して桜吹雪の中、笑顔で写真を撮っていたことが懐かしく思い出されます。最近では3月に開花していましたが今年は思いのほか開花が遅れ、真新しいランドセルを背負い入学式に出席する子どもらに桜が美しく咲き誇っていました。緑山住宅地は春から初夏にかけて多くの花々が咲き乱れ、けやき通りの若葉が光の中で輝き本当に美しいと日々感動しています。

### 三輪緑山自治会事務局の開所時間

平日;9:30~15:30 土、日、祝日は休業 ☎ 044-987-7495